

Se inició en Yucatán edición 30 del Carlos Torre de ajedrez



La Habana, 14 dic (RHC) Con la presencia de 145 trebejistas de 19 naciones se inició este viernes en el Palacio de la Música de Mérida, Yucatán, México, la XXX edición del torneo Internacional de ajedrez Carlos Torre Reppetto.

En la primera de las nueve rondas previstas por el sistema suizo, triunfaron los primeros en el ranking del certamen, entre ellos los olímpicos cubanos Yuri Gonzáles y Yasser Quesada, y el IM Carlos Daniel Albornoz.

Yuri, quinto en el escalafón con 2553 puntos de coeficiente Elo, venció con piezas blancas al local Yosimar Acosta, en tanto, Yasser, lugar 11 en el ranking del torneo, y con un Elo de 2528 superó también con figuras claras al mexicano Hiram de Jesús Velarde.

Albornoz, entre tanto, con el Elo más alto entre los 54 concursantes cubanos, 2559 unidades, se impuso a su coterráneo, el MF Raynner Amaro.

Otros que salieron victoriosos en esta primera ronda resultaron los tres primeros del listado, los GM Benjamín Bok (2639) de

Holanda, el peruano Emilio Córdova (2609) y el ucraniano Andrey Baryshpolet (2588).

Según el programa de competencias se disputarán tres dobles rondas, este viernes, el domingo y el martes, y jornada sencilla sábado, lunes y miércoles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/178921-se-inicio-en-yucatan-edicion-30-del-carlos-torre-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba